A short text in french by me, and translated to english..
J'étais entrain de lire une bande dessinée l'autre jour, sous le thème du Baseball, et cette scène m'as interpellé.
Dans ce chapitre, le protagoniste explique comment une équipe composée seulement d'éléments forts ne veut pas forcément dire que l'équipe est forte. C'est plutôt la combinaison et le placement des éléments au sein de l'équipe et la stratégie employée qui compte. On ne peut pas placer dans une équipe de foot par exemple, que des attaquants, ou que des défenseurs, l’efficacité en dépendra.
Le protagoniste donne l'exemple de la construction d'un mur de château avec des blocs de pierres. Pour que cela soit efficace, la construction doit être faite avec un mélange de petite pierres et de grandes. Construire un mur seulement avec de grandes pierre rendra le mur fragile.
Analogiquement, lorsque des personnes pensent incohéremment de la même façon, cela n’aboutira à la fin à aucun résultat. Meme, cela ne feras qu'empirer les choses, car chacun soutiendras l'autre dans son incohérence, et se noieront les uns les autres.
Il faut toujours bien étudier les alternatives possibles d'un consensus donné, avant de le proclamer comme tel.
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I was reading a comic book the other day, under the theme of Baseball, and this scene got my attention.
In this chapter, the protagonist explains how a team composed only of strong elements does not necessarily mean that the team is strong. Rather, it is the combination and placement of the elements within the team and the strategy employed. We can not place in a football team, for example, only attackers, or only defenders, the effectiveness will depend on it.
The protagonist gives the example of the construction of a castle wall with blocks of stones. For this to be effective, the construction must be done with a mixture of small and large stones. Building a wall only with large stones will make the wall brittle.
Analogously, when people think incoherently in the same way, it will not end in any result. It will even only make matters worse, because everyone will support the other in his incoherence, and drown one another.
We must always study the possible alternatives of a given consensus before proclaiming it as such.



